



ezo y

Energie- und Umweltzentrum Allgäu

1 von 1 | 17. Dez. 2015

Ihr Ansprechpartner:

Martin Sambale Telefon 0831 960286 - 20 Telefax 0831 960286 - 29 sambale@eza.eu

Dämmen lohnt sich

Viele Besitzer von Altbauten fragen sich, ob es wirtschaftlich sinnvoll ist, ihr Haus zu dämmen. In der Regel ja, lautet die Antwort von Experten. Vor allem, wenn ohnehin Sanierungsarbeiten an der Fassade anstehen. Dann fallen viele Kosten wie zum Beispiel für Gerüst, Baustellenorganisation und Oberputz nur einmal an. Zudem erhöht eine Sanierung den Wert der Immobilie und steigert den Wohnkomfort ganz beträchtlich. Eine konkrete Wirtschaftlichkeitsberechnung ist nur im Einzelfall möglich. Grundsätzlich gilt: Ohne energetische Sanierung entstehen dauerhaft hohe Heizkosten. Eine Faustregel lautet: Je höher die bisherigen Heizkosten sind, desto höher ist das Einsparpotenzial. Und je höher die erzielte Energieeinsparung ist, desto mehr Förderung gibt es.

Weitere Energietipps gibt es bei den Energieberatern des Energie- und Umweltzentrums Allgäu (eza!) unter 0831 9602860 oder im Internet unter www.eza.eu.

Veröffentlichungen honorarfrei

Bitte senden Sie ein Belegexemplar an eza!

Weitere Presseinformationen unter www.eza-allgaeu.de/fuer-medien/